## Jean-Pierre et Jean-Gilles ont un point commun, la Nature.

## Jean-Pierre

Je suis passionné par les oiseaux depuis toujours et j'ai encore le regard émerveillé d'un enfant de 4 ans.

Equipé d'un puissant objectif, mon appareil photo et moi sillonnons la campagne, à la recherche de l'Oiseau. Il me faut aussi occuper les jours pluvieux, les nuits d'hiver. Je change alors d'outil et le photographe prend la casquette de peintre. Devant mon chevalet, pinceau à la main, je peins ce que j'aime le plus, des oiseaux, des oiseaux vivants, des oiseaux morts (trophées de chasseur), des animaux. C'est ma première exposition.



## Jean-Gilles

Après une première exposition sur le monde des arbres, il y a 2 ans dans ce même endroit, Jean-Gilles a ressenti le besoin de montrer la Nature comme elle lui parle.

Le noir et blanc faisait déjà partie de son univers mais il avait envie que le monochrome en soit l'acteur principal.

L'absence de couleur oblige l'artiste à solliciter les contrastes. Il espère par ces nuances vous faire rencontrer l'âme de son travail et partager les émotions que lui apporte la Nature.



**Vernissage le 4 avril à 18h30** 

Ouvert à tous-Entrée libre